

Propuesta del BAHPALBAH

Hola gentes del BAH, desde el BAHPALBAH hemos empezado a trabajar para ayudar a dar brillo y esplendor cooperativo a nuestras acciones colectivas y para ello, hemos priorizado trabajar en dos aspectos: mejorar la difusión de las acciones e intentar una acción de venta de productos para esta navidad.

Hay muchas ideas y posibilidades, y poco a poco iremos trabajándolas, pero queremos hacer algunas cosas útiles y prácticas a corto plazo y para eso, necesitamos de los grupos (esta texto se adjuntará al acta de la asamblea de octubre, dónde fuimos a contar la propuesta):

- Que nos proporcionéis un contacto en cada grupo. Necesitamos poder contactar con alguien que nos ayude a recibir y transmitir información al grupo. Podéis escribir a este correo o llevarlo a la asamblea de noviembre.
- Que propongáis una cantidad de cada uno de los siguientes productos (camisetas, botellas y discos) que os comprometéis a vender (incluido "0"). Las características de cada uno están más abajo. Este compromiso implica que el grupo se compromete a aportar el dinero para adquirir lo que encargue, por tanto, deberá llevarlo a la asamblea de diciembre o quizás antes.

Necesitamos que cada grupo nos diga cuántas camisetas (nº y TALLA) y/o BOTELLAS y/o DISCOS quiere. También puede ser cero de cada cosa. En la asamblea de noviembre intentaremos tener la información necesaria para decidir qué y en qué cantidad se hace.

CAMISETAS: impresas con una tinta, intentando que sean de comercio justo, SI LLEGAMOS A 300, saldrían a 6 euros cada una (o sea para venderlas a unos 10, o lo que cada grupo considere). El diseño lo determinaríamos a lo largo de este mes. Tiempo de producción, unas dos semanas.

BOTELLAS: para 300 son 2,9€ + iva + PORTES. Botella blanca y la serigrafía en color a elegir, se puede estampar y cabe texto y de todo!

la capacidad es de 0,6 litros.

Tiempos de producción: una semana aprox desde entrega del diseño final.

DISCO: Coste de producción, entre 1 y 2 euros/disco. Para sacar 500 copias no harían falta más de 600 ó 700 pavos, y se sacarían unos 1500€... otra forma es sacar 1000, que salen a 1000€, y sacaríamos 5000 y así sucesivamente. De todas maneras estos precios pueden estar sujetos a modificaciones y hay un colectivo de gente (Comparte el Arte) que creo que podrían sacarlo más baratos,

Por el tema de grupos creo que sería bastante sencillo encontrar 20 grupos de una calidad más que aceptable que de forma gratuita nos cedieran un tema, alguna idea de los grupos: Soundayers, Mentenguerra, San Blas Posse, Bodega a Bodega, Comanod Kachimba (por supuesto), regocijo en el fango, Los granitos de Arena, alpargata... De la misma manera quizás molaría sacar solo grupos Copyleft, Creative Commons o anti-copyright, más que nada por darle de mayor coherencia.

Si se quieren meter grupos Copyright y tal puede que salgan grupos más conocidos, pero tampoco creo que haga falta.

También molaría añadir al disco un video o unas fotos y un dossier que hagan promo del Bah y de los X años...

No tengo el tiempo de producción, pero creo que es del orden de un par de semanas.

El bahpalbah pretende ser un espacio de unión en el que cada cual que tenga ganas de sacar adelante propuestas nuevas, como sesiones de formación, redes de trueque o bancos de tiempo, jornadas específicas sobre algún tema... pueda encontrar el apoyo de algunas compas que tenemos ganas de ayudar en lo logístico a todo lo colectivo que se nos pueda ocurrir. Si tenéis ideas o estáis interesados en participar en la comisión, por favor, escribidnos a alguno de nuestros correos.

Saludos de otoño